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      Аннотация

    
        
          Представлены результаты CFD-расчетов двухзвенной центробежной компрессорной ступени с осерадиальным высоконапорным полуоткрытым рабочим колесом и безлопаточным диффузором. Результаты сопоставления характеристик КПД и напора показали следующее: на исследуемом режиме все три варианта расчета завышают коэффициент теоретического напора на 14,3 %; вид характеристики политропного напора, рассчитанной в постановке 360 градусов, наиболее близок к виду экспериментальной, но абсолютная величина больше на 12 % при условном коэффициенте расхода 0,085; максимальный рассчитанный КПД ступени (окружность 360 градусов) практически равен максимальному измеренному.
        

        
          Presents the results of CFD calculations of two-stage centrifugal compressor with Serageldin high-pressure semi-open impeller and diffuser belopotosky. The results of comparison of the characteristics of the efficiency and head showed the following: in the investigated mode, all three variants of the calculation overestimate the theoretical head coefficient by 14.3 %; the type of characteristics of the polytropic head, calculated in the formulation of 360 degrees, is closest to the experimental type, but the absolute value is greater by 12 % at a conditional flow coefficient of 0.085; the maximum calculated efficiency of the stage (360 degree circumference) is almost equal to the maximum measured.
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